

LE COURRIER HDA

Un journal pour partager avec vous nos coups de cœur



BEAUTÉ, MODE ET MISES EN SCÈNE, DE VÉNUS À KATY PERRY

A DECOUVRIR CETTE SEMAINE

VÉNUS

L'antiquité de Vénus à Katy Perry.
Vénus revisitée par Daniele Fortuna
La haute couture et les Anciens
Katy Perry et l'Égypte

Du cinéma
Prince of Persia de Mike Newell
Sandman de Allan Heinberg.

Des livres
Tradition Olympus de Rachel Smythe

Avez-vous déjà vu la Vénus de Milo revisitée par Daniele Fortuna ?

Daniele Fortuna, célèbre artiste italien très connu pour sa maîtrise du bois s'est grandement inspiré de la Vénus de Milo pour créer une Vénus moderne. Fortuna a tout simplement réinterprété la Vénus mais avec son propre style. C'est une sculpture à absolument voir pour sa ressemblance flagrante avec l'œuvre originale d'Alexandros d'Antioche. La particularité de cette sculpture vient notamment des matériaux utilisés. Cette œuvre est composée de bois et de couleurs vives. C'est une sculpture superbe qui rompt avec la manière dont la majorité des individus imaginent l'Antiquité. En effet, beaucoup de personnes pensent, à tort, que les statues et bâtiments anciens étaient blancs. Ici, nous passons du marbre utilisé dans la sculpture originale à une sculpture en bois qui ne perd en rien son élégance. (Yacine)

LA HAUTE COUTURE S'INSPIRE DE LA MÉSOPOTAMIE

Savez-vous que la célèbre maison de haute couture Alexander McQueen s'inspirait de l'antiquité pour ses « looks » ? En effet, au défilé printanier de 2016, McQueen nous a présenté une tenue inspirée des *kaunakès* sumériens. Le terme grec *kaunakès* désigne une peau de mouton ou de chèvre vêtue de polaire. Ceux-ci étaient très en vogue à Sumer, grande ville de Mésopotamie, et ils étaient portés par les hommes et les femmes en tant que « jupe ».

Ce look particulier d'Alexander McQueen par sa grande trainée de dentelles florales blanc cassé, imite le mouvement du polaire des *kaunakès* avec plusieurs couches de tissu donnant cette superposition similaire aux célèbres jupes sumériennes (Inès H).

KATY PERRY NOUVELLE DÉESSE EGYPTIENNE ?

Dans le monde de la musique pop, Katy Perry se démarque par sa voix mélodieuse, son talent artistique exceptionnel et un style unique évoquant l'élégance et la grandeur de l'Égypte antique. Elle s'inspire de l'iconographie de la déesse Isis pour créer un look captivant, comme dans le clip *Dark Horse* sorti en 2013. Ses tenues, coiffures, couronnes et bijoux rappellent parfois la majesté de l'Égypte ancienne avec des motifs égyptiens et des symboles associés à la déesse Isis.

La déesse était considérée comme la mère des pharaons. Katy Perry a réussi à transmettre les qualités et l'énergie de cette déesse égyptienne à travers sa musique et ses performances qui sont reconnues pour leur beauté et leur puissance (Binta).



EN AUTOMNE, PAS BESOIN DE SORTIR POUR S'ÉVADER ! CINÉMA, SÉRIES, ROMANS GRAPHIQUES, IL Y EN A POUR TOUS LES GOÛTS !

Jeux vidéo

Assassin's Creed Odyssey, Ubisoft, 2018.

Vous vous intéressez aux jeux vidéo, à l'antiquité et à son histoire ?

Assassin's Creed Odyssey est le compromis parfait pour apprendre en s'amusant ! Sorti le 5 octobre 2018, c'est un jeu multiplateforme disponible sur PC, PS4 et XBOX One.

Dans ce jeu, les décors reproduits (presque) à l'identique vous permettent de parcourir la Grèce antique. On parle, dans ce cas, de monde ouvert. En effet, cet opus de la saga Assassin's creed vous emmène en 431 av. J.-C., en pleine Guerre du Péloponnèse. Assassin's Creed Odyssey est un jeu dans lequel les joueurs peuvent choisir de jouer un personnage féminin (Cassandra) ou un personnage masculin (Alexios). Dans les deux cas, le joueur incarne un(e) mercenaire de Sparte (Mystios).

Ayant reçu le meilleur accueil ce titre a tout pour vous plaire ! (Matys)



Les Films (chez les Anciens) et séries (pour voyager dans le temps)

Les immortels, Tharsem Singh, 2011

Prince of Persia, les sables du temps, Mike Newell, 2010.

Avez-vous déjà vu Prince of Persia : les sables du temps ? Non ? Je vous le présente ! Prince of Persia est un film adapté d'un jeu vidéo éponyme réalisé par Mike Newell et sorti en 2010. Ce film raconte l'histoire d'un prince qui s'allie avec une princesse pour affronter le mal et protéger une dague capable de libérer les sables du temps. Il se déroule pendant l'antiquité avec un côté moderne. Ce sont environ deux heures que vous ne verrez pas passer avec un casting cinq étoiles (Jake Gyllenhaal, Ben kingsley notamment). Dès le début, nous sommes fascinés et nous nous croyons dans le passé.

Allez vite le regarder ! Il est disponible sur Disney+ ! (Ariana)

Quand les mots s'inspirent de l'Antiquité - Rap et B.D

Le rap est souvent associé à la rue et à la culture contemporaine mais, en réalité, on retrouve de nombreuses références à l'Antiquité. Régulièrement, les rappers s'inspirent de l'esthétique de l'Antiquité. Nous pouvons citer l'artiste Vald et son titre Gris sorti en 2018. Dans ce morceau, ce dernier déclame : « Salon d'massage fermé, série d'patates à la Pégase dans l'nez ». D'autres rappers s'inspirent aussi de l'Antiquité pour définir leur nom de scène à l'instar d'Akhenaton, Sekhmet ou encore Néfertiti (Ikram).

Tradition Olympus, Rachel Smythe, 2018.



En 2018, Rachel Smythe se lance sur Webtoon et commence à réaliser Traditon Olympus qui va directement connaître un grand succès. Cette histoire est basée sur la mythologie grecque mais, comme souvent, c'est une mythologie modernisée. Ici, Perséphone, déesse du printemps et fille unique de Déméter, a été élevée une grande partie de sa vie chez les mortels dans le but d'être protégée des tentations car elle a promis à sa mère de devenir une vierge sacrée.

Autorisée par Déméter à faire ses études sur l'Olympe, Perséphone rencontre Artémis. Ce dernier l'emène à une fête organisée par Zeus, le roi des dieux. C'est à ce moment précis que sa vie va changer. En effet, durant cette soirée, Perséphone rencontre Hadès et le coup de foudre est immédiat. Dès lors, tout va s'accélérer pour la déesse du printemps qui ne parvient plus à trouver sa place. Bien que l'histoire se concentre sur Hadès et Perséphone, l'autrice raconte l'histoire de plusieurs membres du Panthéon comme celle de Éros, Artémis, Héra, Aphrodite, Apollon ou encore Zeus.

En raison de son succès, cette histoire va être traduite dans plusieurs langues avant d'être adaptée en livre. Ce webcomics qui est le plus populaire a gagné de nombreux prix comme celui de Harvey, Eisner, et Ringo. Le succès vient des dessins, du mélange mythologie/modernité mais aussi des sujets sensibles comme les violences sexuelles et la dépression qui sont traités dans cette histoire. (Iness D.).